

Kreuzkirche: Verein erreicht Spendenziel

Lüdenscheid – Bei der Jahreshauptversammlung des Fördervereins Kreuzkirche wurde Kassenwartin Margit Pleuger nach 18 Jahren auf diesem Posten verabschiedet. Der 1. Vorsitzende Martin Bender überreichte einen Blumenstrauß.

Im Rahmen der Vorstandswahlen rückte Karsten Markus auf den Posten des Kassierers nach, Tina Scharrenbroich (2. Vorsitzende), Rainer Bien (Beisitzer) und Heike Rath (Beisitzerin) wurden wiedergewählt.

In seinem Bericht bedankte sich der Vorsitzende bei den zahlreichen Spendern, die dazu beigetragen hätten, das Spendenziel von 160 000 Euro im Jahr 2019 zu erreichen. Für das laufende Jahr wurde das Spendenziel in gleicher Höhe angesetzt.

Von den Zuwendungen wurde unter anderem ein neues E-Piano für die Kirchenmusik angeschafft. Darüber hinaus wird damit die dringend notwendige Modernisierung der EDV-Server sowie die Anschaffung neuer Tischplatten für die Tische im Foyer finanziert.

bot



Martin Bender, Vorsitzender des Fördervereins der Kreuzkirchengemeinde, verabschiedete seine Kassiererinnen Margit Pleuger.